



Hugo et Gabi Steinegger, un tandem de pros au service du sport!

© Le Nouvelliste/Héloïse Maret

/Entretien avec Cathy Premier

Hugo et Gabi sont connus aussi bien dans le monde du golf que dans celui du ski alpin, à Crans-Montana comme à l'international. Ils forment également un couple dans la vie privée. Pendant presque quarante ans, ils ont travaillé main dans la main, parcouru le monde pour des mandats de service de presse et/ou d'organisation. C'est en 1986 qu'ils se rencontrent dans le contexte de la préparation des Championnats du monde de ski 1987 à Crans-Montana. Lui était responsable des médias, elle était venue rendre visite à une amie secrétaire des CM. Depuis, ils ne se sont plus jamais quittés, ont accepté et assuré, ensemble, de nombreuses missions pour des événements sportifs d'envergure nationale et internationale.

«C'est pour le compte des Championnats du monde '87 que j'ai obtenu mon premier mandat à Crans-Montana.», explique Hugo Steinegger. «Ensuite, Gaston Barras est venu jusqu'à Berne pour me proposer de travailler comme chef de presse pour l'Open de Suisse de golf, aujourd'hui Omega European Masters. Travailler avec lui a été tout simplement formidable! C'est une personnalité que j'ai toujours fort appréciée et respectée.»

Hugo and Gabi are well-known in the world of golf and downhill skiing, both in Crans-Montana and internationally. They are also a couple in private life. For almost forty years they have worked hand in hand, travelling the world on press and/or organisational assignments. They met in 1986 during preparations for the 1987 World Ski Championships in Crans-Montana. He was in charge of the media, and she had come to visit a friend who was secretary of the World Championships. Since then, they have never left each other's side, and together they have taken on numerous assignments for national, and international sporting events.

"It was with the '87 World Championships that I got my first assignment in Crans-Montana," explains Hugo Steinegger. "Then Gaston Barras came all the way to Bern to offer me a job as head of press for the Swiss Open, now the Omega European Masters. Working with him was simply fantastic! I've always really liked and respected him." This event was the origin of the Steinegger duo, and the Montana native was able to leave his mark on it.

Cet événement est à l'origine du tandem Steinegger, la native de Montana a su le marquer de son empreinte.

«Gabi parlait cinq langues et avait un grand sens de l'organisation. De sacrés atouts dans de telles fonctions. En plus, son talent inné de l'accueil ne laissait personne indifférent !» relève son mari.

Hugo, c'est soixante ans de carrière en tant que professionnel du sport. *«J'ai vécu une vie passionnante, avec, entre autres, une implication dans 28 Jeux Olympiques, d'abord à 11 reprises pour le compte de la délégation suisse, ensuite j'ai été mandaté par le Comité International Olympique (CIO) en tant qu'expert.»*

Quelques moments forts liés aux Coupes du monde de Crans-Montana ?

Pour Gabi ça a été l'intense partage vécu avec les journalistes. *«Mon but a été de créer une famille en quelque sorte, de savoir qui aimait quoi. J'ai, par exemple, toujours voulu gérer les accréditations médias afin de m'imprégner des personnes et de leurs visages, puisqu'une photo était requise, afin de pouvoir leur assurer une bienvenue personnalisée au Centre de presse»,* explique Gabi, les yeux brillants.

Pour Hugo le souvenir fort est surtout une personnalité: *«J'ai fait la connaissance de Marius Robyr lors des Championnats du monde de ski en 1987. Son engagement à l'époque pour La Patrouille des Glaciers, sa manière de travailler et sa ténacité m'impressionnaient ! En 2005, on s'est retrouvés, il m'a parlé de la volonté de relancer les Coupes du monde à Crans-Montana. Cela m'a beaucoup plu et je suis devenu «son» chef Médias (plus tard aussi vice-président). Avec engagement et passion, entourés d'une équipe motivée, nous avons rétabli Crans-Montana au calendrier de la Coupe du monde, et hissée même au rang de Classique.»* Il faut ajouter que le duo Marius/Hugo, parfaitement complémentaire, a réussi un grand coup avec l'attribution des Championnats du monde de ski 2027 par le Conseil de la FIS.

"Gabi spoke five languages and had great organisational skills. All valuable assets in such a role. Furthermore, her innate talent for welcoming people left no one indifferent" says her husband.

Hugo's career as a sports professional spans sixty years. *"I've had an exciting life, including involvement in 28 Olympic Games, firstly on 11 occasions on behalf of the Swiss delegation, and then I was appointed by the International Olympic Committee (IOC) as an advisor".*

What were some of the highlights of the Crans-Montana World Cups?

For Gabi, this was the intense experience of sharing with the journalists. *"My aim was to create a sort of family, to find out who liked what. For example, I always wanted to manage the media accreditations so that I could get a feel for the people and their faces, since a photo was required, so that I could give them a personalised welcome to the Press Centre"* explains Gabi, with a twinkle in her eye.

For Hugo, the strongest memory is above all of a personality: *"I met Marius Robyr at the World Ski Championships in 1987. I was impressed by his commitment to the Glacier Patrol, his way of working, and his tenacity! When we met up again in 2005, he told me that he wanted to relaunch the World Cups in Crans-Montana. I really liked that, and I became his Head of Media (and later also Vice President). With commitment and passion, surrounded by a motivated team, we restored Crans-Montana to the World Cup calendar, and even raised it to the rank of Classic".* It should be added that the Marius/Hugo duo, who complemented each other so perfectly, scored a major coup with the award of the 2027 World Ski Championships by the FIS Council.